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Anwesend:  Samuel Baha, Imma Einsingbach, Eva Kirschenmann (ab 18:45), Bithja Menzel (bis 19:35), Jens Op-
permann 
beratend: Martin Luig 

Fehlend:  Horst Kempe, Wolfgang Meyer, Melanie Morawietz (e), Johannes Wicht 

Gäste:  Christoph Schulte im Rodde (Senatorin für Wissenschaft, Gesundheit und Verbraucherschutz), Ul-
rike Mansfeld (mikropolis), Nicole Braun (BPW Stadtplanung); Vertreter*innen der Feuerwehr (zu 
TOP 3); Vertreter*innen Presse und Interessierte Bürger*innen 

Vorsitz: Mathias Reimann 
Protokoll: Sabine Strack, beide Ortsamt Neustadt/Woltmershausen  

Eingangs stellt der Vorsitzende die Beschlussfähigkeit der Sitzung fest. 

TOP 1. Genehmigung der Tagesordnung  

Beschluss: Die vorgeschlagene Tagesordnung wird genehmigt. (einstimmig) 

TOP 2. Vorstellung des Planungsstandes zum Studierendenwohnheim am Niedersachsendamm 

Anhand einer Präsentation erläutern die Referent*innen den derzeit aktuellen Planungsstand zum 
Studierendenwohnheim am Niedersachsendamm. In diese Planungen seien unter anderem schon 
Ergebnisse der Forderungen des Beirates und der Bürgerinitiative „Protest Huckelriede“ eingeflossen.  
Das verkehrsplanerische Gutachten für das Studierendenwohnheim ist noch in Bearbeitung, soll aber 
bis zur kurzfristig geplanten Einwohnerversammlung zum VE-Plan 148 vorliegen. 

TOP 3. Kurzfristige Verkehrsberuhigungsmaßnahmen am Buntentorsdeich (im Anschluss an Befas-
sungen im Fachausschuss am 28.11.2019 und FA Bau am 22.05.2019, dazu ASV-Vorschlag) 
einschließlich Empfehlung zur Beschlussfassung aus dem Stadtteilbudget Verkehr 

Vor der Sitzung fand ein Ortstermin mit Mitgliedern des Fachausschusses, Ortsamt, Feuerwehr und 
Anlieger*innen statt. Durch die Feuerwehr wurde eine Einengung der Fahrbahn wiederholt deutlich 
abgelehnt, da dies zu Lasten der Ausrückgeschwindigkeit ginge. Dieses Problem wurde im Rahmen 
des Ortstermins mit Hilfe eines Einsatzfahrzeuges veranschaulicht. Der Vorschlag des Amtes für Stra-
ßen und Verkehr soll nunmehr nicht weiter verfolgt werden. 
In der weiteren Diskussion wird erneut die Unterscheidung zwischen Fernzielen (Geschwindigkeits-
messtafeln, Erweiterung der Tempo-30-Zone) und Sofortmaßnahmen deutlich. Die Diskussion der 
Fernziele soll an einem Runden Tisch mit allen Beteiligten (Feuerwehr, Anwohnerschaft, Gewerbe-
treibende, Polizei und Beirat) fortgesetzt werden. 
Alle Beteiligten einigen sich auf die folgende Beschlussempfehlung an den Fachausschuss Umwelt, 
Bau, Mobilität für eine kurzfristige Verkehrsberuhigung. 
Beschluss:  
Der Fachausschuss Sozialökologische Stadtentwicklung empfiehlt dem Fachausschuss Umwelt, 
Bau, Mobilität wie folgt zu beschließen: 
Der Beirat (Fachausschuss Umwelt Bau, Mobilität) fordert das ASV auf, zur kurzfristigen Verkehrs-
beruhigung im Buntentorsdeich auf der Fahrbahn Piktogramme (Tempo 30 und Kinder) aufzubrin-
gen und stellt dafür Mittel aus seinem Stadtteilbudget zur Verfügung. (einstimmig) 

TOP 4. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 28.11.2019 

Beschluss: Der vorliegende Protokollentwurf wird genehmigt. (einstimmig) 

TOP 5. Verschiedenes: ./. 

https://www.ortsamt-neustadt.bremen.de/sixcms/media.php/13/200130_FA%20S%F6kSE_%20Pr%E4sentation%20Studierendenwohnheim%20Niedersachsendamm.pdf
https://www.huckelrie.de/
https://www.ortsamt-woltmershausen.bremen.de/sixcms/media.php/13/181212_Anl_1_Bau_Prot_N_33_Vorschlag_des_ASV_Querungshilfe_Buntentorsdeich.pdf
https://www.ortsamt-woltmershausen.bremen.de/sixcms/media.php/13/181212_Anl_1_Bau_Prot_N_33_Vorschlag_des_ASV_Querungshilfe_Buntentorsdeich.pdf
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